

育児相談サービス ご相談事例（7）



Q. 運動会中の競技中に頭をぶつけてしまいました。

少し血がにじんでいるのが心配です。

・事例： やまの めいちゃん（仮名）のお母様からご相談

小学生の娘です。今、運動会中です。競技中に頭をぶつけてしまいました。学校の保健室で、応急手当の薬を塗ってもらったのですが、少し血がにじんでいるのが心配です。痛がっていませんし、心配はないと思うのですが、頭なのでいつまでも血がにじんでいるのが少し心配です。こぶができていますが、痛みもありませんし競技にも普通に出ています。

念のため、運動会が終わってから診察を受けるのが良いでしょうか。

回答：

娘さん、運動会でがんばっていますね。

痛みもありませんし、保健室で薬を塗ってもらって競技に出ていらっしゃるようですので心配は無いと思います。

ご心配な場合は診察を受けていただけるよう、後程脳外科をご案内いたしますので、診察を受けてください。

血が止まらない時は、清潔なガーゼなどで傷口を押さえて血を止め（圧迫止血）たり、冷やしたタオルを傷口に当てて冷やすと、血が止まることもあります。

この後も、様子をご覧頂き、いつまでも血が止まらない、頭が痛いなど、いつもと様子が違う時は脳外科の診察を受けてください。

※ご相談後、救急で脳外科の診察をしていただける医療機関をご案内しました。

